

**ÜBERFLUTUNGEN ADE /** Anrainer können aufatmen: 25.000 € investiert die Gemeinde Höflein in Bauten, die Wasser und Schlamm ableiten sollen.

## Endlich Lösung für Weinbergweg

**HÖFLEIN /** Seit Jahr und Tag versinken die Anrainer des Weinbergwegs – trotz wiederholter Straßensanierungsmaßnahmen – bei starken Regenfällen im Schlamm. Das Oberflächenwasser kommt von den Feldern direkt zu ihnen, ohne Möglichkeit abzufließen. Garagen und Keller sind dann überflutet (die NÖN berichtete).

Nach langer Suche nach einer Lösung, wo auch Sachverständi-

ge des Landes um Rat gefragt wurden, und der Kritik der SP, dass Straßenbauprojekte in Höflein zu langsam umgesetzt werden, hat die Gemeinde in der jüngsten Gemeinderatssitzung nun endlich die Sanierungs- und Umbauarbeiten in Auftrag gegeben. 25.000 € (so das günstigste Angebot) investiert die Gemeinde nun für die Herstellung einer Bremsmulde und eines flachen (zum Teil befahrbaren) Gra-

bens, der den Schlamm und das Oberflächengewässer in das bestehende Regenauffangbecken leiten soll. Bei der Schnittstelle Weinbergweg-Weinbergsiedlung wird ein Durchlass geschaffen – abgedeckt durch ein befahrbares Gitter – der ebenfalls Schlamm, der von den Feldern kommt, abfangen wird.

Mit den Arbeiten soll begonnen werden, sobald es die Witterung zulässt.